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第12回東部海浜開発事業検討会議

聞き取り調査から導き出されたこと

1. 共通点は4点

① 自然を守りたいという気持ちはベースにある。

（但し手法と自然のとらえ方は違う）

② 対立が続くことのデメリットを認識している。

③ 沖縄市の現状を改善し、活性化を願っている。（但し手法は違う）

④ 話し合いを持つ必要性を認識している。

2. 争点は２点

① 開発によって干潟を保全できるか否か。

② 東部海浜開発事業によって沖縄市の活性化が出来るか否か。

3. その他

① 推進団体の中でも平成7年に計画された東部海浜開発事業に対しての見直し
を必要としている。

② 人間生活が与える干潟への悪影響とその改善の必要性を認識している｡
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